

# カラフル

川崎市立戸手小学校  
第3学年 学年だより  
令和6年10月31日  
11月号

風になびくススキの穂の黄金色が美しく感じられる季節になりました。先日は、スポーツフェスティバルを見に来てくださりありがとうございました。当日は、緊張している様子もありましたが、多くの方に頑張る姿を見ていただけて、子ども達はとても嬉しそうにしていました。スポーツフェスティバルが終わっても、学年全体で力を合わせていきたいと思えます。引き続き、ご支援のほど、よろしくお願いいたします。

## 11月の学習予定

国語	すがたをかえる大豆／食べ物のひみつを教えます ことわざ・故事成語 他
社会	火事からまちを守る 事故や事件からまちを守る
算数	重さ 分数
理科	かげと太陽 光のせいしつ
体育	ラインサッカー マット運動
音楽	せんりつの重なりをかんじとろう
図工	いろいろうつして
総合	このまち大すき
道徳	公正、公平、社会正義 正直、誠実 感謝 など
外国語	Unit7 This is for you. 「カードをおくろう」
学級活動	虫歯のでき方と予防

### お知らせ・お願い

- 後期から金曜日が6時間授業になりました。また、交換授業も始まりました。国語の小単元を植田、社会を大谷、音楽を水戸が担当し、回数は週に2回を予定しております。
- スポーツフェスティバルのがんばりカードに、保護者の方のコメントをご記入いただきたいと思います。スポーツフェスティバルのアンケートと一緒に、連絡封筒に入れて明日配付します。11月8日（金）までに連絡封筒に入れてご提出ください。
- 11月5日（火）に、小学生ふれあいサッカー教室があります。川崎フロンターレの専属コーチをゲストティーチャーとして招き、楽しみながらサッカーの動きを体験する予定です。
- 11月12日（火）に音楽鑑賞教室があります。東京スカイライン・オーケストラさんによる演奏を聴きます。
- 11月21日（木）は学校公開日です。1時間目から4時間目の授業を公開し、中休みの参観も可能です。普段の子ども達の様子を見ていただければと思います。また、前日20日（水）が「かわさき子どもの権利の日」であることから、人権にかかわる授業も1時間行う予定です。各クラスの時間割は、前日のクラスルームでお知らせいたします。
- 11月29日（金）に、多文化共生ふれあい出前授業があります。外国（中国・タイ・韓国）の文化を学び、体験する予定です。
- 12月12日（木）、13日（金）、16日（月）、17日（火）に個人面談を行う予定です。今回は希望制です。本日手紙を配付しておりますので、オンラインにて「面談の希望の有無」について全員入力してください。